5 月

月見ヶ丘こどもの家



2024.5.1 園長 中江 祐

保護者の皆様方におかれましては、平素から当園の運営にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。4月に新しく入園されたお友だちも一ヶ月が経ち、月見ヶ丘こどもの家の生活に慣れてこられたことと存じます。また、先月に開催いたしました一期クラス懇談会及び組会には、お忙しい中、沢山の方々にご参加いただきありがとうございました。引き続き、個人面談もお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。

さて、5月に入ってしばらく雨が続く毎日ですが、雨に洗われた新緑がいっそう美しく感じられます。園庭では、いろいろな草花が咲き、それに引き寄せられてチョウチョやテントウムシ、マルムシが姿を見せ始め、こどもたちの「マルムシ見~つけた。」という声が多く聞こえるようになりました。いつになく園庭は賑やかになっています。

ご存知でしょうか、園庭の真ん中にあるレモンの木も昨 年以上にたくさんの花を咲かせています。今年も黄色の色



鮮やかなレモンの収穫が楽しみです。そして、このレモンの木やミカンの木には、たくさんのチョウチョが飛んできては卵を産み付けます。黒い幼虫から青虫に成長し、さらにサナギを作ってチョウチョに羽化して飛び立つ。この成長の姿をこどもたちがワクワクしながら観察する、そんな季節が始まりました。そして、園庭のあちこちに、季節を感じさせる草花を今年も一杯育てたいと思い

ます。

つきみ広場の養生中の芝生も徐々に鮮やかな緑色になりつつあります。この広々とした緑の天然芝生の上で、乳児も幼児も安全に思いっきり遊ぶことができる、そんな日ももう間もなくです。 5月中旬頃の開放を予定していますが、今しばらく芝生の養生にご協力ください。



< 行事予定 >

5/13(月)	家族に感謝する日の礼拝	5/20(月)	ペンテコステ礼拝
5/15(水)~	√16(木) 幼児組 検尿	5/24(金)	おべんとうの日
5/16(木) 幼児組お誕生会			幼児組親子遠足
	内科検診(13:30~)	5/30(木)	歯科検診(9:30~)

O5/24(金)は幼児組親子遠足です。詳しくはお知らせを配布させていただきます。また、この日をおべんとうの日とさせていただきます。遠足は幼児組在園児と保護者の方1名のみの参加です。

< 家族に感謝する日の礼拝 >

月見ヶ丘こどもの家では、「母の日」「父の日」という限定的なものではなく、自分のことを慈しんで くれる家族の方に感謝を伝える日としてこの礼拝をしています。

また、この日にちなんでわが子への思いをよせて『家族の川柳』を毎年お願いしています。今年度も園内で貼りだしていこうと考えています。5月から7月いっぱいまで貼りだしますので、いつでもご提出ください。ご協力をお願いします。